
 

 

 

 

前回審議会の総括 

公立保育所・公立幼稚園の今後の在り方について 

 

１ 現状の公立保育所・公立幼稚園の数について、老朽化に伴う施設状況や

利用実態から公共施設の設置数についてどうお考えますか。 

（例：多いと思う。妥当と思う。少ないと思う。またその理由は。） 

 

   ・公立保育所・公立幼稚園の数は多い。 

   ・利便性が損なわれないよう検討してもらいたい。 

 

 

２ 将来的な茂原市の保育・教育について、公立がどうあるべきと思います

か。 

 

  ・全て民間事業者に委託する事のないように。 

  ・障害児等の受入れ先として必要。 

 

 

３ 今後、保育所・幼稚園として施設を残すのではなく、保育所・幼稚園施

設機能を併せ持つ認定子ども園の設置について、どうお考えですか。 

 

  ・保育所と幼稚園機能の合わせた施設であり賛成。 

資 料 １ 


